



■ Sur le visage des enfants, de larges sourires effacent les traits tirés par la maladie.

PHOTOS JEAN-MICHEL MART

# Le Père Noël a fait sa tournée auprès des enfants malades

**CHU.** Les petits hospitalisés ont oublié leurs bobos grâce à la magie de Noël.

Le Père Noël est passé entre les gouttes, jeudi après-midi, pour rendre visite aux enfants hospitalisés du CHU de Montpellier. « Une tradition depuis plusieurs années, explique Guillaume du Chaffaut, directeur général délégué du CHU. L'objectif de cet après-midi

de fête est de mettre leur maladie entre parenthèses. »

## Une tradition

Une cinquantaine d'enfants sont descendus de leur chambre pour apercevoir l'homme en rouge. Les traits tirés laissent place à des sourires émerveillés quand le Père Noël distri-

bue des peluches. Les bénévoles de Rire ont contribué à rendre cet après-midi inoubliable. Après avoir rendu visite aux enfants n'ayant pu sortir de leur lit, l'homme à la barbe blanche a rejoint une partie du personnel sur scène. Le service du P Sirvent, responsable du pôle Femme, mère, enfant, a offert

un spectacle drôle avec la participation, inédite, de la direction. Une formidable récréation pour les enfants dont plusieurs centaines passeront Noël à l'hôpital.

**CATHY SOUN**  
csoun@midilibre.com

► Voir la vidéo sur [Midilibre.fr](http://Midilibre.fr)



■ Drôle de passager pour l'hélicoptère du Smur.



■ Les bénévoles de l'association Rire.